

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA  
FECHA: 19/DICIEMBRE/2019

## **S&P mantuvo la calificación soberana de México en BBB+ con perspectiva negativa**

LUCERO ALVAREZ: La firma crediticia Standard and Poor's mantuvo la calificación soberana de México en BBB+ con perspectiva negativa, aunque advierte que podría bajar si el Acuerdo Nacional de Inversión en Infraestructura y el tratado entre México, Estados Unidos y Canadá no se traduce en una mejora sólida de la economía mexicana.

Advierte que la calidad crediticia del soberano también podría verse afectada por potenciales incrementos en los pasivos, principalmente relacionados con el sector energético.